

29. Juni 2017

Teilspernung der „A-Strecke“: Bahnen fahren am Wochenende morgens alle zehn Minuten

Die U-Bahn-Linie U1 stellt während der am 1. Juli beginnenden Gleisbauarbeiten in Eschersheim die Verbindung auf der Strecke zwischen Südbahnhof und Hügelstraße sicher. Die städtische Nahverkehrsgesellschaft *traffiQ* und die VGF hatten vergangene Woche angekündigt, dass die Linie durchgehend im 5-Minuten-Takt verkehren würde. An den kommenden drei Wochenenden (1./2., 8./9. und 15./16. Juli) wird sie jedoch morgens bis etwa 9 Uhr im 10 Minuten-Takt verkehren, danach alle 5 Minuten. Zum Einsatz kommen lange Vier-Wagen-Züge, die bis zu 750 Passagieren Platz bieten. Zumindest am bevorstehenden Wochenende kann es zudem zum Ausfall einzelner Fahrten auf anderen Linien kommen.

traffiQ

Lokale Nahverkehrsgesellschaft
Frankfurt am Main mbH

Unternehmenskommunikation

Stiftstraße 9 - 17
60313 Frankfurt am Main
Telefon: 069 212 26 893
presse@traffiQ.de
www.traffiQ.de

VGF

Stadtwerke Verkehrsgesellschaft
Frankfurt am Main mbH

Unternehmenskommunikation

Kurt-Schumacher-Straße 8
60311 Frankfurt am Main
Telefon: 069 213 27 495
presse@vgf-ffm.de
www.vgf-ffm.de